

Bewerbung als Direktkandidat für die Bezirkswahl

Liebe Freund*innen,

im kommenden Jahr wird nicht nur der Bayerische Landtag gewählt. Auch die Bezirkstage wählen wir im Herbst 2018. Die bayerischen Bezirke als dritte kommunale Ebene laufen oft unter dem politischen Radar. Dabei haben sie durchaus eigene Kompetenzen und nicht unwesentliche Geldmittel, die man sinnvoll ausgeben kann. Ich sehe noch viele Möglichkeiten, nicht nur grüne Bezirkstagsarbeit, sondern überhaupt die Arbeit des Bezirks besser nach außen zu kommunizieren.

Wir Grüne als Bienenretter*innen

Gerade im für uns Grüne sehr wichtigen Bereich Umweltschutz kann der Bezirk vieles erreichen. Seit einigen Jahren sind immer mehr Bienenvölker zu geschwächt, um die kalten Wintermonate zu überdauern. Schuld daran sind Flächenversiegelung, Umweltgifte und Intensivlandwirtschaft. Dagegen setzen wir Grüne uns auf allen Ebenen ein.

Der Bezirk Oberpfalz sollte – als positiven Ansatz – zur Rettung der Biene eine Fachberatung, Bildungsangebote und Fördermittel für Imker*innen einrichten. Schulbienenstände können auch jungen Menschen schon früh zeigen, dass Bienen nicht bedrohlich für uns Menschen sind, sondern sogar überlebensnotwendig.

Einsolches Projekt möchte ich in der kommenden Legislaturperiode realisieren.



Mehr alternative Kultur fördern

Ein zweiter großer Aufgabenbereich der Bezirke ist die Kulturförderung. Kultur in der Oberpfalz besteht aber aus mehr als nur Volkstanz und volkstümlicher Musik. Mit einem kompetenten Popmusikbeauftragten und mit der Bayerischen Musikakademie Schloss Alteglofsheim hat der Bezirk bereits zwei Vorzeigeeinstitutionen in dem Bereich.

Doch ein großer Teil des Kulturetats des Bezirks fließt noch immer in Angebote, die die wenigsten jungen Menschen erreichen. Auch aufgrund mangelnder kultureller Alternativangebote zieht es junge Menschen in Großstädte wie zu uns nach Regensburg oder weg aus der Oberpfalz. Das muss nicht so sein! Ich werde mich dafür stark machen, dass auch junge und vor allem alternative Kultur in der ganzen Oberpfalz eine größere Aufmerksamkeit erhält.

Das sind zwei der Themen, für die ich mich im Falle meiner Wahl im Oberpfälzer Bezirkstag einsetzen werde. Ich würde mich über eure Stimme bei der Aufstellungsversammlung als Direktkandidat zur Bezirkswahl für den Stimmkreis Regensburg-Stadt (305) freuen!

Euer Stefan



Stefan Christoph

Über mich

Studium Politikwissenschaft und Jura
in Leipzig und Regensburg

Büroleiter von Verena Osgyan, MdL
Dozent und Doktorand an der Uni
Regensburg

Grünes

Stadtvorsitzender Grüne Regensburg
(seit 2015)

Sprecher LAG Medien- und Netzpolitik
(seit 2017)

Wahlkampfteam Grüne Jugend Bayern
(2013/14)

Landessprecher Grüne Jugend Bayern
(2007-09)

Mitgliedschaften

Vereinigte Dienstleistungsgewerkschaft (ver.di)

Deutsch-Israelische Gesellschaft

Deutsche Gesellschaft für Politikwissenschaft

Meine Themen

Junge Kultur, Hochschulpolitik,
Netzpolitik, Gleichstellung,
Antifaschismus